

廃食油回収とフードドライブ



☎ 防災安全課 ☎84-0326 環境上下水道課 ☎84-0314

5月19日(木)、松ノ木河原多目的広場で、開成町消費者の会と町が協働で、廃食油の回収とフードドライブを実施しました。

フードドライブは余っている食品を必要としている方へ届ける活動で、食品ロスの削減を目的としています。回収された油はバイオ燃料等に再利用され、食品については町内の子育て支援活動助成団体に届けられます。



みんなで考える、まちのこと



☎ 企画政策課 ☎84-0312

「まちづくり町民集会」を3年ぶりに開催し、3日間で83名が参加しました。

「いざという時に！～みんなで考える災害の備え～」をテーマに、地震や風水害、富士山ハザードマップについて町民の皆さんと考え、意見を交わしました。



がんばれ、湘南ベルマーレ！



☎ 生涯学習課 ☎84-0325

6月18日(土)、開成町がホームタウンとなっている湘南ベルマーレの試合(レモンガススタジアム平塚)に、あじさいちゃんが応援に駆けつけました。当日は「足柄上郡ホームタウンデー」として開催され、町PRブースでは開成町ブランドの郷弁の販売などが行われました。試合はFC東京を相手に2-0で勝利し、あじさいちゃんも大満足の1日になりました。

ホームタウンデーを記念し、プレゼント企画を実施します。詳しくは P15 をご覧ください。



子どもの育ちを学ぶ



☎ 子育て健康課 ☎84-0327

6月30日(木)、町民センターで開成町駅前子育て支援センターによる「あじさいっこ講座」を開催。幼児期の子どもの育ちや気を付けたいことを講師の井上義文教育長が話しました。当日はファミリー・サポート・センターの「まかせて会員」による託児があり、参加した保護者は少しの間、お子さんと離れて講座に集中していました。



きれいで、安全なまちへ



☎ 吉田島高校 ☎82-0151

6月16日(木)、開成駅前花壇で吉田島高校草花部の生徒と松田警察署少年補導員による花の植栽が行われました。この活動は、街の景観を美しく保つとともに、街の美化による犯罪抑制も目的とし、25年ほど前から行われています。今回植えられた花は、吉田島高校の生徒が育てたもので、色の配置を考えながら、ひとつひとつ丁寧に植えていました。



社会を明るくする運動



☎ 福祉介護課 ☎84-0316

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について、理解を深め、犯罪のない地域社会をめざす全国的な運動です。毎年7月を強調月間としており、7月4日(月)、保護司と更生保護女性会の皆さんによる啓発のためのキャンペーンが行われました。



あじさい剪定



☎ 産業振興課 ☎84-0317

7月2日(土)、ボランティアの方々によるあじさいの剪定が行われました。まだ咲いている花を剪定してしまうのは名残惜しいですが、来年もきれいな花を咲かせるためには大切な作業です。また来年もきれいなあじさいが見られますように。

